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Más de 150 
mil mdp para

 infraestructura: 
Pablo Lemus

Analizan posible 
caso de sarampión 
en Puerto Vallarta

Con la presentación del libro Tequila, el único arte 
que se puede beber, escrito por el periodista Iván 
Mendo iniciaron los festejos con motivo de los 50 

años de la Declaratoria de la Denominación de 
Origen Tequila y el 30 Aniversario del CTR
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Los debates pueden marcar una 
diferencia en el resultado de una 
elección. Por ello, los debates 

pueden ayudar a los votantes a 
tomar decisiones mejor informadas 
en las urnas y a participar en el 
proceso electoral de una manera 
que profundice la democracia. 

Celebrar debates públicos 
sobre cuestiones que preocupan 
a la sociedad ayuda a crear 
una administración abierta 
(transparente) y responsable.Por 
segunda ocasión los jaliscienses 
fuimos testigos el pasado sábado 
13 de abril del debate rumbo a 
la gubernatura de Jalisco de las 
elecciones 2024. 

La importancia que destacar de 
este segundo encuentro entre 
los contendientes Pablo Lemus 

de Movimiento Ciudadano (MC), 
Claudia Delgadillo de la coalición 
Sigamos Haciendo Historia en Jalisco 
y Laura Haro de la coalición Fuerza y 
Corazón por Jalisco, se caracteriza en 
como ahora la ciudadanía fue parte 
esencial en las preguntas y temas 
que se abordaron.

Durante este importante 
encuentro, se dialogaron los 
temas de infraestructura y gasto 
público, finanzas y obra pública, 
transparencia, rendición de cuentas 
y el combate a la corrupción. Estos 
temas reflejaron cuestiones relativas 
a la vida social y estatal pueden 
estar relacionadas con cuestiones 
tales como cómo se estructurará el 
sistema de justicia.

En medio de este escenario, 
se estableció un entorno de 

comunicación donde la información, 
los puntos de vista, los argumentos 
y los contraargumentos sobre 
lostemas expuestos se expresaron 
y lo mejor fue que se visibilizó por 
parte de Pablo Lemus un acto de 
corrupción de Claudia Delgadillo por 
un inmueble que no supo esclarecer 
con evidencia la obtención de este.

Las propuestas de Pablo Lemus 
representan, no solo las necesidades 
e inquietudes de la ciudadanía, sus 
propuestas influyen en áreas que 
van desde el diseño de instituciones 
democráticas hasta la seguridad 
y los derechos humanos, entre 
muchas otras. Esta semana mostró 
su propuesta de salud, que promete 
continuar y mejor el sistema ya 
existente, además de que nunca 
dejara sin abasto de medicinas.

El desempeño de Pablo Lemus lo 
posiciona como el candidato mejor 
preparado por la gubernatura de 
Jalisco. Fue un debate complejo 
que visibiliza los grandes retos de 
la ya cercana contienda electoral 
y también demuestra un marcado 
proceso electoral abierto y 
transparente donde todos los 
candidatos pueden competir por 
igual.

Por último, este debate hace 
reflexionar como los debates 
entre candidatos electorales en 
competencia se han convertido en 
una pieza central de las campañas 
electorales en todo el mundo. Los 
debates se consideran cada vez más 
como puntos de referencia de una 
democracia saludable para seguir 
siendo Siempre Mejores.

SEGUNDO DEBATE: PABLO LEMUS 
ECLIPSA A CONTENDIENTES POR 

LA GUBERNATURA

Omar 
Cervantes 
Rivera
Facebook: Omar Cervantes Rivera
Instangram: @omarcervantes_r
X: @OmarCervantes_R

QUÉ POCO AGUANTAN
En morena se llevan y no se 

aguantan. Resulta que en el 
pasado debate de los candidatos 
a la gubernatura de Jalisco, los 
contendientes: Pablo Lemus, 
Claudia Delgadillo y Laura Haro 
se sacaron sus trapitos, mismos 
trapitos que ya los habíamos visto 
y escuchado en el primer debate.

De nueva cuenta salió el Pablo 
Alfaro, que por cierto chiste que 
ya hartó a la gente, pues lo repitió y 
repitió ya sintiéndose incluso hasta 
forzado por parte de la candidata 
de la coalición Sigamos Haciendo 
Historia, Claudia Delgadillo, en contra 
del abanderado de Movimiento 
Ciudadano, Pablo Lemus.

Salió la caída de la Línea; volvieron a 
sacar la foto en la que aparece Lemus 
Navarro acompañado del presunto 
responsable del fraude de AJP. 
También señalaron los 300 millones 
de pesos que se invirtieron en el banco 
Axendo, entre otras acusaciones más.

Pero la gota que derramó el vaso fue 
el: “Claudia se escribe con C, pero C de 
Casotas, de Carrotes, de Corrupción”, 
que dijo Pablo Lemus acompañado de 

una imagen donde había una casita 
y una casota la cual denunció Pablo 
fue el cambio que hizo de domicilio 
Claudia Delgadillo y que la casota 
tenía un valor de 60 millones de pesos. 
Situación que negó rotundamente 
la candidata de la coalición Sigamos 
Haciendo Historia, utilizando por 
milésima vez el “mientes Pablo Alfaro”.

Lo anterior no fue del agrado de los 
morenistas, quienes denunciaron al 
candidato naranja por lo que ellos 
señalan violencia política de género, 
por exhibir a la candidata durante el 
debate. 

¿En verdad Pablo Lemus cometió 
violencia política?, o ¿todos 
cometieron violencia política?

Horas más tarde salió la propia 

candidata a señalar que no es la 
primera vez que Lemus incurre en 
violencia política en razón de género. 
Detalló que ya antes, cuando se fue en 
contra de los programas sociales, dijo 
que “la verdadera lucha no es contra 
Morena, sino contra los programas 
sociales”, y que también mencionó que 
en Jalisco la contienda no era contra 
“una candidata”, la candidata guinda 
dijo que Pablo Lemus invisibilizó su 
participación en el proceso electoral.

Por lo pronto ya vimos quién se lleva 
y no se aguanta. Vamos a esperar qué 
resulta de la denuncia contra Pablo 
Alfaro, como dice la candidata y si el 
siguiente debate los candidatos se 
dedican mejor a echarse flores y no 
a acusarse, digo para que nadie se 
ofenda.
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Más de 12 mil trabajadores del 
Gobierno del Estado ganarán más 

El Gobernador acordó alcanzar la paz y estabilidad laboral con los
 sindicatos con un aumento a los empleados de los niveles 1 al 15

Redacción/Quadratín Jalisco

Cerca de 12 mil trabajadores del 
gobierno del estado de los niveles 
1 al 15 y que son los que tienen 
menores percepciones, tendrán 

un incremento salarial.
De esta manera se alcanzará la paz 

y estabilidad laboral con los sindicatos 
que representan a los servidores 
públicos al servicio del estado.

El mandatario estatal reiteró que su 
política de no incremento salarial a 
los funcionarios que tuvieran ingresos 
mayores dentro del gobierno estatal 
se mantuvo, por lo que el aumento se 
dirigió siempre a los niveles más bajos 
y durante este tiempo haciendo los 
ajustes necesarios para alcanzar el nivel 
dentro de los que menos ganan.

“Desde el principio el compromiso 
que teníamos era poder hacer justicia 
con los trabajadores y trabajadoras 
que menos ganaban en Jalisco, por 
eso a mí me da mucho orgullo poder 
decir que cumplimos con lo que yo 
me comprometí al principio de mi 
gobierno, que no iba haber incremento 
salarial para los que tendríamos un 
ingreso mayor, el incremento salarial 
se concentró en aquellas personas que 
ganaban menos”, dijo el mandatario.

El incremento salarial de este año 
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El incremento salarial de este año corresponde a un acumulado de 6 por ciento.

Posible caso de sarampión 
en Puerto Vallarta

Aunque existen pocos elementos para confirmarlo, la Secretaría de Salud Jalisco analiza un 
posible caso de sarampión en Puerto Vallarta.

Lo anterior lo dio a conocer el titular de la octava región sanitaria Jaime Álvarez Zayas, 
quién destacó que esto no quiere decir que sea un caso confirmado, pero al tratarse de una 
enfermedad febril exantemática, se ha mandado para su análisis. 

“Ya reportaron un caso probable de Sarampión (en Puerto Vallarta) , sin embargo, es 
una enfermedad febril exantemática, es decir un paciente que tiene fiebre y un exantema, 
entonces nosotros ya mandaron la muestra al laboratorio de salud pública y es gracias 
a esta vigilancia epidemiológica que estamos alertas”. Dijo Álvarez Zayas, quien 
destacó que esto no quiere decir que sea un caso de sarampión, “sino que, todas 
las enfermedades febriles exantemáticas las vamos a considerar entre los 
diagnósticos para descartar un sarampión”.

Javier Frías/Quadratín Jalisco

estatales del Gobierno de Jalisco y La 
Federación de Sindicatos Autónomos 
Federados (SAFE).

La medida entrará en vigor a partir 
de la primera quincena de mayo y 
tendrá efectos retroactivos a partir 
de la primera quincena de enero del 
presente año.

Por su parte, el representante sindical 
Leonardo Cisneros, secretario general 
del Sindicato de Servidores Públicos 
en Ayuntamiento de Guadalajara y 
sus OPD’S, mostró su empatía al 6 
por ciento, ya que se da en el salario y 
es superior a la inflación, así como el 
adicional al transporte y despensa.

“Muchas gracias a todos, al señor 
Gobernador que se hizo un gran 
esfuerzo y por eso se logró este 
acuerdo”.

Cabe destacar que este aumento se 
suma a los que se han hecho a lo largo 
de la presente administración y que ha 
significado beneficios a constantes a la 
base de los trabajadores del gobierno 
del estado, destacando que por 
primera ocasión se logra beneficiar a 
este número de empleados.

corresponde a un acumulado de 6 
por ciento de aumento al sueldo, más 
120 pesos de ayuda en despensa y 
120 pesos de ayuda a pasaje, lo que 
suma un total de, entre 1 mil 020 y 1 
mil 457 pesos mensuales a las y los 

trabajadores que se encuentran entre 
los primeros 15 niveles del tabulador y 
que significan 12 mil 380 funcionarias y 
funcionarios.

La firma del acuerdo fue encabezada 
por el Gobernador, funcionarios 
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Jalisco tendrá notable 
envejecimiento en 2050

La población es actualmente considerada como joven adulta y se
 buscará no vulnérenlas en los próximos años con políticas públicas

Redacción/Quadratín Jalisco

Para 2050 la población jalisciense, 
actualmente considerada 
como joven adulta, tendrá 

un envejecimiento notable, por 
lo que será necesario conocer el 
panorama demográfico actual a fin de 
implementar políticas públicas que no 
vulneren a estas poblaciones en los 
próximos años.

Especialistas de la UdeG debatirán 
en el foro denominado El futuro 
demográfico y poblacional de la región 
Centro de México y tocarán temas como 
El envejecimiento de la población, así 
como la migración, la fertilidad y la 
mortalidad.

En este foro serán analizadas las 
variables demográficas como la 
mortandad o la migración para conocer 
los fenómenos que pueden ocurrir en la 
población y la manera de enfrentar los 
retos mediante la creación de políticas 
públicas, dio a conocer la UdeG.

La jefa del Departamento de Salud-
Enfermedad como Proceso Individual 
y Colectivo, del CUTlajomulco doctora 
Patricia Noemí Vargas Becerra, 
consideró que estos análisis deben 
ser relevantes para los gobiernos y 
tomados como base para el diseño de 
nuevas políticas.

“Estamos en un momento 
importante en el que se tendrán que 
diseñar planes y programas a futuro, 
con programas estatales y federales 
de desarrollo; pero la población es el 
ente fundamental, las personas son 
ejes vitales sobre los que tiene que 
girar la planeación del futuro del país”, 
explicó.

El seminario tendrá lugar el 17 de 
abril, de 10:00 a 14:00 horas, en el 
CUCEA y se prevé la participación de 
expertas y expertos de organismos 
como el Instituto Nacional de Estadística 
y Geografía (Inegi), y el Instituto de 
Información Estadística y Geográfica 
del Estado de Jalisco (IEEG).

A
rc

h
iv

o 
Q

u
ad

ra
tín

Especialistas de la UdeG debatirán en un foro sobre el tema.

Las acciones se llevaron a cabo en diferentes 
puntos.
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Realizan 
operativo de 
búsqueda en 
El Salto 
Redacción/Quadratín Jalisco

Con autoridades de los tres 
órdenes de gobierno, y familiares 
se realizó un operativo de 

búsqueda generalizada de personas 
desaparecidas en campo en las 
inmediaciones del municipio de El 
Salto. 

Las acciones se llevaron a cabo en 
diferentes puntos de la colonia San 
José del 15, del municipio de referencia. 

Durante las labores, se revisaron 
diferentes zonas con la ayuda de 
herramientas tecnológicas como 
drones y georadar, con la finalidad 
de obtener datos que ayuden en la 
localización de personas que han sido 
reportadas como desaparecidas. 

En el operativo participó personal 
de las direcciones de Búsqueda 
y Atención a Familiares de esta 
comisión, además personal de la 
Secretaría de Seguridad del Estado, 
el escuadro canino K9, la célula de 
búsqueda de El Salto y de la Guardia 
Nacional. 

 Para brindar atención a la población la 
Comisión de Búsqueda de Personas 

del Estado de Jalisco, pone a 
disposición de la ciudadanía 

la línea telefónica 
3315145422 las 24 

horas del día, los 
365 días del año.

Estamos en 
un momento 

importante en el que se 
tendrán que diseñar planes 
y programas a futuro, 
con programas estatales 
y federales de desarrollo; 
pero la población es el ente 
fundamental, las personas 
son ejes vitales sobre los 
que tiene que girar la 
planeación del futuro
del país

Patricia Noemí Vargas Becerra

Vargas Becerra resaltó que la situación 
del aumento de población es otro punto 
relevante en la discusión, y consideró 

que abordar estos temas es una medida 
para generar iniciativas antes de que las 
poblaciones experimenten cambios.

“Estamos en 2024 con una sociedad, 
en términos poblacionales, que es 
adulta joven, es decir, tenemos un 
gran volumen de población en edad 
de trabajar; apenas estamos iniciando 
nuestro proceso de envejecimiento, 
que vendrá a completarse a partir de 
2050”, destacó.

Este foro se enmarca en los festejos 
por los 50 años de la fundación 
del Consejo Nacional de Población 
(Conapo), instancia que se encarga 
de la planeación demográfica del país 
desde 1974, añadió Vargas Becerra.

Por su parte el director de la Unidad 
de Información Socio Demográfica del 
IEEG, licenciado Santiago Ruiz Bastida 
dijo que conocer estas variables en la 
población no debe de anteponerse 
ante información en rubros económicos 
o de seguridad, sino que debe ser 
complementaria.
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Jalisco, de manteles largos 
por el tequila y el CRT
Redacción/Quadratín Jalisco

Esta semana comenzaron los 
festejos con motivo de los 50 
años de la Declaratoria de la 
Denominación de Origen Tequila 

(DOT) y el 30 Aniversario del Consejo 
Regulador del Tequila A.C. (CRT) para 
destacar la trascendencia cultura, 
histórica, gastronómica de la tradicional 
bebida mexicana.

PRESENTACIÓN DEL LIBRO
TEQUILA, EL ÚNICO ARTE QUE 
SE PUEDE BEBER

Por este motivo fue presentado el 
libro “Tequila, el único arte que se 
puede beber”, escrito por el periodista 
Iván Sergio Mendo Gutiérrez. Esta obra, 
que cuenta con la participación especial 
del secretario general de gobierno, 
Juan Enrique Ibarra Pedroza, autor del 
prólogo, destaca los hitos históricos 
que han forjado la grandeza del Tequila 
y el arduo trabajo realizado por la 
agroindustria tequilera en las últimas 
tres décadas bajo la tutela del CRT.

El secretario general de gobierno, 
Juan Enrique Ibarra Pedroza, destacó 
la importancia del Tequila como un 
ejemplo de éxito de cooperación 
entre instituciones gubernamentales, 
industriales y productores, resaltando 
el papel fundamental del Consejo 
Regulador del Tequila en esta sinergia.

El autor del libro, Iván Sergio Mendo 
Gutiérrez, compartió su experiencia 
al sumergirse en el mundo de la 
agroindustria tequilera, recabando 
testimonios que plasmó en su obra. El 
libro está disponible en inglés y español, 
tanto en formato digital como físico.

EXHIBICIÓN DE BOTELLAS Y 
EXPOSICIÓN DE OBRAS DE ARTE

En el Museo de Exposiciones 
Temporales de PALCCO se inauguró 
una impresionante exhibición que 
comprende más de dos mil botellas 
de Tequila y una exposición de obras 
de arte inspiradas en la Denominación 
de Origen. Durante la ceremonia, el 

presidente del CRT, Miguel Ángel 
Domínguez Morales, enfatizó la 
importancia de comprender más sobre 
el Tequila a través de estas expresiones 
artísticas.

Las obras de reconocidos artistas 
como Celeste Ramírez, Gabriela 
Sánchez, Artemisa Ramírez, Ben 
Olivares, Carlos Tomás, Camilo Ramírez, 
Carlos Terrés y Rodo Padilla están 

disponibles en la exposición.
Estará abierta al público en general, 

de manera gratuita, desde el 16 hasta el 
28 de abril, en horario de 11:00 a 19:00 
horas en el MET de PALCCO.

Este evento conmemorativo ofrece 
una oportunidad única para celebrar la 
riqueza cultural y artística del Tequila, 
así como para apreciar el talento de 
diversos artistas mexicanos. Para más 
información sobre las actividades 
programadas por los 50 años de 
la DOT y el 30 Aniversario del 
CRT, se invita a consultar 
la página web www.
crt.org.mx y las 
redes sociales 
pertinentes.

La Denominación de Origen Tequila llega a los 50 años, mientras que el Consejo 
Regulador cumple 30 años desde su creación; inician festejos a lo grande

 C
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Botellas conmemorativas, exposiciones y la presentación de un libro, forman parte del festejo
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Lemus presenta propuestas
para la infraestructura 

El candidato a Gobernador de Jalisco presentó un nuevo 
eje en el que se invertirán más de 150 mil millones de pesos

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco
 

Como cada inicio de semana, 
el candidato de Movimiento 
Ciudadano a la gubernatura del 
estado, Pablo Lemus presentó 

un nuevo eje de su gobierno, ahora 
tocó a su agenda de Infraestructura, 
donde planteó una inversión de 150 mil 
millones de pesos en diversos proyectos 
durante los siguientes seis años que 
incluye la construcción de la Línea 5 
del Tren ligero que conecte el corredor 
industrial de El Salto con Zapopan.

“Esta Línea 5 que tendría un costo de 
13 mil 300 millones de pesos utilizando 
el derecho de vía que ya se tiene, es 
decir, no se tiene que abrir ninguna 
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Pablo Lemus presentó diversos proyectos que planea para los siguientes seis años.

Gerardo Quirino destacó las propuestas de 
Pablo Lemus. 
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Tlajomulco, 
crucial para 
movilidad: 
Quirino
Redacción/Quadratín Jalisco

 

El municipio de Tlajomulco destacó 
en las grandes propuestas en 
materia de movilidad que estarán 

próximas a ejecutarse en caso de 
que Pablo Lemus gane la próxima 
gubernatura.

Así lo externó el candidato al 
gobierno de Tlajomulco, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, quien 
estuvo en la presentación del Eje de 
Movilidad e Infraestructura de Lemus 
Navarro.

Además de la puesta en marcha de 
la Línea 4 del Tren Ligero, el corredor 
Chapala se verá beneficiado con la 
construcción de la nueva línea de BRT 
que partirá del entronque con carretera 
a San Juan Evangelista, con rumbo 
al centro de Guadalajara, mientras 
que sobre Camino Antiguo se dará la 
ampliación de la Línea 1 del Tren Ligero 
hasta San Agustín.

“Vendrán cosas muy importantes 
como la ampliación de López Mateos 
Sur a cuatro carriles. Vienen temas de 
máxima relevancia, muy importantes, 

donde nos vamos a coordinar con 
su apoyo desde el municipio 

de Tlajomulco, para que 
junto con el gobernador, 

Tlajomulco se siga 
moviendo más 

rápido”.

VO TO

ELECCIONES
2024 

avenida como Lázaro Cárdenas, utilizas 
el derecho de vía que se tiene hoy del 
ferrocarril para hacerlo, es ese tipo de 
trenes eléctricos los que se tendrían, 
trenes eléctricos de primera generación 
DRT, no BRT, DRT porque son sistemas 
de trenes digitales”.

El candidato naranja dijo que el 
objetivo de este plan es que el proyecto 
esté listo para el Mundial de Futbol del 
2026, y dijo que dará continuidad al 
proyecto de llevar Mi Macro Periférico 
hasta el centro de Tonalá.

También dijo que será una realidad 
el tan solicitado nodo frente a la Expo 
Guadalajara con una inversión de más 
de 280 millones de pesos que será una 
solución al tráfico que se genera en ese 
punto, pero también a las inundaciones 
durante el temporal de lluvias

En el tema de carreteras, dijo que 
construirá una que conecte San Martín 
de Bolaños con Tequila para reducir a 
la mitad este trayecto, mientras que en 

la zona metropolitana será ampliada a 
seis carriles la avenida López Mateos 
en la zona de las Plazas Outlet con el 
objetivo de reducir el tráfico.

Sobre infraestructura educativa, con 
los recursos del Fideicomiso que aporta 
el sector privado de Jalisco con sus 
impuestos, Lemus Navarro aseguró que 
no solo se renovarán todas las escuelas 
que hacen falta, sino que entregarán 
tabletas a los alumnos de educación 
básica.

Reiteró su compromiso de construir 
cuatro Centros de Autismo en las 
regiones comenzando con el de 
Tepatitlán de Morelos.

Para promover la activación física, 
serán invertidos 280 millones de pesos 
en la Unidad Deportiva Revolución 
en Guadalajara, intervendrán la López 
Mateos, una siguiente etapa en el 
Parque Luis Quintanar y garantizarán 
centros de este tipo en los 125 
municipios del estado.
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LULÚ BARRERA 
LAMENTA VIOLENCIA

La candidata a la presidencia 
municipal de Tlajomulco de Zúñiga, 
Lulú Barrera, lamentó que de manera 
constante se han cometido actos de 
violencia en su contra, obstruyendo 
el desarrollo de su campaña en 
las mismas condiciones que sus 
contrincantes.

La candidata de la colación Sigamos 
Haciendo Historia, describió los 

actos en los que se ha violentado el 
desarrollo de su campaña, entre los 
que figuran “ataques y difamaciones 
que se presentan en trascendidos sin 
fundamento; me atacan por ser mujer, 
por ser honesta y por no tenerles miedo”, 
lamentó Barrera.

LA CONTRAPARTE
Luego de que Manuel Romo, 

Dirigente de MC en Jalisco acusara a los 
morenistas de ser quienes iniciaron la 
agresión del pasado domingo contra los 
simpatizantes del partido naranja, Laura 
Imelda Pérez, candidata de la coalición 
Sigamos Haciendo Historia rechazó estas 
aseveraciones y, por el contrario, aseguró 

que fueron grupos de Movimiento 
Ciudadano quienes agredieron a los de 
Morena. 

Los dimes y diretes no se hicieron 
esperar, puesto que cada uno defendió 
su parte. Fue Movimiento Ciudadano 
quien informó que se presentaron ya 
dos denuncias por parte de personas 
que resultaron con heridas graves tras la 
trifulca en la que hubo hasta pedradas 
mientras los candidatos a la alcaldía de 
Tlaquepaque debatían.

VISITA NARANJA
El aspirante por un segundo periodo 

para la alcaldía de Zapopan, Juan José 
Frangie se reunió con Heriberto, La 

Pulga, Díaz, ciclista nacido en la exVilla 
Maicera y que participó en dos ediciones 
de juegos olímpicos.

Frangie visitó el negocio de esta 
gran figura deportiva y no salió con las 
manos vacías, puesto que le regalaron 
unos calcetines color naranja “que me 
quedarán muy bien en esta campaña”, 
aseguró el aspirante. 

“Muchas gracias por el apoyo y vamos 
con todo”, mencionó en sus redes 
sociales, donde además reconoció 
el buen recibimiento que 
ha tenido en las colonias 
zapopanas que ha 
visitado en su 
campaña.

ELECCIONES 
EN BREVE

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Con la principal representación 
del candidato a gobernador 
por Movimiento Ciudadano, 
Pablo Lemus, los aspirantes a 

las presidencias municipales de la 
zona metropolitana de Guadalajara 
por el partido naranja firmaron el 
compromiso por la niñez con la 
asociación World Vision, explicó su 
director Ejecutivo Mario Valdez.

“El primero es impulsar la 
participación de niñas, niños y 
adolescentes, dos, fortalecer acciones 
para que vivan libres de todo tipo 
de violencia, explotación sexual 
y laboral, tres, prevenir el trabajo 
infantil e impulsar el trabajo digno en 
edad permitida, cuatro, intensificar 
las acciones contra la mal nutrición 
y poner fin a la desnutrición, cinco, 
garantizar un medio ambiente 
sano para su protección frente a 
emergencias humanitarias y desastres 
naturales, seis, impulsar acciones 
en favor de la migración ordenada 
y segura con enfoque de derechos, 
siete promover acciones en favor de 
la salud mental y habilidades para 
la vida, ocho, reforzar acciones en 
favor de una vida libre de violencia y 
el empoderamiento de las niñas, las 
adolescentes y las mujeres jóvenes.”

Al firmar esta agenda por la Niñez 
y la Juventud 2024, la candidata a 
presidenta de Guadalajara, Verónica 

Candidatos de MC firman 
agenda por la niñez y la juventud
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Recordaron que para los gobiernos naranjas la prioridad es la participación de estos sectores de la población.

Delgadillo, dijo que en la capital de 
Jalisco los menores de edad son 
prioridad.

“Para mí va a ser una prioridad 
ponerlos al centro de nuestra política 
pública, porque sabemos que todo 
lo que podamos hacer por nuestras 
niñas, niños y adolescentes es por el 
futuro de nuestra ciudad y también 
sabemos que todo lo que podamos 
invertir en ellos va a florecer en 
bienestar para Guadalajara”, destacó la 
candidata de Movimiento Ciudadano.

Verónica Delgadillo, anunció 
que durante su administración se 
desarrollarán Senderos y Senderitos 

Seguros para que las niñas y niños estén 
protegidos en su trayecto a la escuela, y 
se instalarán botones de emergencia 
en los planteles que estarán 
conectados con las autoridades para 
actuar en caso de que se presente 
alguna situación compleja.

También dijo que se impulsará el 
desarrollo de los Centros de Cuidado 
Comunitario, en donde habrá una 
oferta cultural, artística y deportiva, 
“porque sabemos que, si les damos 
un deporte o un instrumento o un 
pincel, su vida va a tener mejores 
oportunidades”.

Además, se retomará el modelo de 

seguridad mediante el cual policías 
municipales visitan escuelas para 
romper ciclos negativos de violencias 
y uso de drogas, con la creación de un 
grupo especial apoyado con binomios 
caninos.

Durante la firma de la agenda de 
Candidaturas por la Niñez y Juventud 
2024, impulsada por la organización 
World Vision México, que tiene 
presencia en más de cien países, 
su director de incidencia y política 
pública, Malcom Aquiles agradeció el 
compromiso de los candidatos para 
sumarse a esta iniciativa en favor de 
este sector de la población.
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Claudia Delgadillo visita 
tianguis y promete mejoras

La candidata visitó el espacio comercial conocido como Los Cajetes ubicado 
en la zona sur de Guadalajara; escuchó inquietudes de comerciantes

Redacción/Quadratín Jalisco

Este lunes, Claudia Delgadillo, 
candidata a la gubernatura de 
Jalisco por la Coalición Sigamos 
Haciendo Historia visitó el tianguis 

de los Cajetes, ubicado en la zona sur 
del municipio de Zapopan, con el fin de 
escuchar las inquietudes y necesidades 
de quienes laboran en estos espacios, 
así como de vecinos de la zona.

En su recorrido la candidata de 
Morena, PT, PVEM, Futuro y Hagamos 
presentó ante locatarios y asistentes 
algunas de sus propuestas que 
ayudarán a mejorar la calidad de vida 
de las y los jaliscienses, como la llegada 
de los apoyos para mujeres mayores 
de 60 años o el plan de desayunos y 
comidas escolares.

“Visitamos todos los espacios y estar 
aquí en el tianguis es porque aquí 
hay una concentración muy grande 
de comerciantes y gente que viene 
a comprar y por eso visitamos estos 
espacios y en todos vamos a estar”, dijo 
la candidata, quien añadió que para este 
sector su gobierno buscará otorgarles 
prestaciones dignas, y se procurará 
que tengan acceso a la formalidad, 
seguridad social, así como prensiones.

En esta visita estuvo presente también 
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Delgadillo aprovechó para presentarles sus propuestas de gobierno.

La abanderada de Fuerza y Corazón dio a 
conocer sus propuestas a los estudiantes 
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Se reúne Laura Haro con estudiantes de la UP
Redacción/Quadratín Jalisco

La candidata por la coalición Fuerza y 
Corazón a la gubernatura del estado, 
Laura Haro Ramírez se reunió 

con estudiantes de la Universidad 
Panamericana donde dialogó sobre 
temas que aquejan a los jóvenes, tales 
como seguridad, educación, salud y 
género, al tiempo que resolvió sus 
dudas sobre las propuestas que ha 
presentado hasta ahora.

La candidata señaló que uno de 
sus intereses primordiales en 

su campaña y, de ganar la 
gubernatura, en su gobierno, 

es el involucramiento 
genuino de la sociedad 

civil, sentenció que 
los gobiernos 

actuales han retirado muchos apoyos 
e invisibilizado sectores poblacionales, 
para continuar diciendo que propone 
crear un Fondo de la Sociedad Civil, así 
como varias iniciativas para innovadores 
sociales, con el objetivo de brindar la 
oportunidad de que las personas de la 
sociedad civil puedan involucrarse en la 
resolución de problemáticas a través de 
la innovación y la tecnología.

En el tema de desapariciones, la 
candidata resaltó que es necesaria 
una colaboración entre la federación 
y el Estado para la pronta búsqueda y 
localización de las personas, así como 
para el acceso a la justicia. Mencionó 
además que existe una tendencia del 
gobierno actual en Jalisco, de buscar 
a las personas desaparecidas como 

fallecidas y por supuesto, revictimizar 
a las víctimas. Agregó que una de sus 
propuestas es la atención integral 
a las víctimas para brindarles todo 
el acompañamiento necesario y 
sentenciar poniendo a las víctimas en 
el centro.

Dijo ser una mujer que reconoce que 
las mujeres en el estado no la han pasado 
muy bien, por no ser recompensadas 
adecuadamente, no poder acceder a 
la justicia, tener un sueldo 30% menor 
que el de los hombres por realizar las 
mismas actividades, ante eso resaltó 
que su agenda de propuestas de 
género fue construida por expertas 
en la materia, para, ante todo, brindar 
el acompañamiento que todas las 
jaliscienses deberían tener.
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sistema de riego y planta potabilizadora 
de agua cerca de la Presa del Carrizo, y 
darle fin al desabasto que se padece en 
la zona.

“Vamos a gestionar con el gobierno 
federal, con mi tocaya la doctora Claudia 
Sheinbaum una planta de agua potable 
en las inmediaciones de la presa del 
Carrizo y en el tema de agricultura con 
la presa Vista Hermosa.”

También se comprometió a 
implementar un programa de 
alumbrado público eficiente, en 
colaboración con el próximo presidente 
municipal, para mejorar la seguridad en 
las calles.

En materia de infraestructura, 
Delgadillo González anunció que 
gestionará la rehabilitación de calles, 
espacios públicos y culturales, así como 
la ampliación se la carretera la Garita 
Tamazula a Zapotiltic.

Planteó la construcción y 
equipamiento de un rastro en Santa 
Cruz, así como la modernización del 
Rastro TIF en la cabecera municipal.

el candidato a la presidencia municipal 
de Zapopan, Pedro Kumamoto.

Previamente, al visitar el municipio 
de Tamazula, la candidata de Sigamos 

Haciendo Historia al gobierno del 
estado de Jalisco, Claudia Delgadillo 
se comprometió con el tema del agua, 
gestionando para la construcción de un 
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Provocadores, morenistas que 
se enfrentaron a MC: Romo

El dirigente de MC en Jalisco aseguró que ya se interpusieron dos denuncias 
por parte de personas que resultaron con heridas graves

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Fueron provocadores de Morena los 
que generaron el enfrentamiento 
al concluir el debate entre las 
candidaturas a la presidencia 

municipal de Tlaquepaque, aseguró 
el dirigente estatal de Movimiento 
Ciudadano, Manuel Romo.

“En Jalisco no estamos acostumbrados 
a hacer ese tipo de campaña, pero 
vemos cómo han estado trayendo esas 
prácticas que vienen desde la Ciudad 
de México donde Morena en todos los 
estados ha tenido conflictos, hemos 
visto que incluso en sus asambleas de 
delegados hasta balazos hay, entonces, 
no es de extrañar que hoy vengan a 
provocarnos, observamos la semana 
pasada también cómo en Tlajomulco 
sucedió algo similar y observamos 
cómo nuestros candidatos están siendo 
ya perseguidos y buscando que caigan 
en provocaciones, y eso queremos 
denunciarlo públicamente”.

Acompañado de la candidata a la 
presidencia municipal de San Pedro 
Tlaquepaque, calificó como acciones 
porriles lo ocurrido el domingo 
en la mañana, al tiempo que hizo 
un llamado a que se mantenga 
un ambiente de paz durante las 
campañas en el estado.

Manuel Romo Parra, señaló que hay 
evidencias que demuestran cómo los 
provocadores de Morena iniciaron 
con las agresiones, replicando tácticas 
del centro que en nuestro estado no 
se daban:

Por su parte, Salvador Zamora, 
coordinador de la campaña del 
candidato a la gubernatura de Jalisco, 
mostró su solidaridad con el equipo 
político de Tlaquepaque y reiteró que 

no se pueden permitir estas agresiones 
provocadas por militantes de Morena, 
que no son más priistas vestidos de 
guinda.

“Quiero decir que esta campaña 
estatal se caracteriza en llevar sonrisas 
a todos los rincones de nuestro Estado 
en todos los municipios, si se fijan el 
logo de nuestras campañas es una 
sonrisa y nosotros en una campaña de 
alegría no podemos permitir que las 
agresiones del PRI vestido de Morena 
se sigan dando como la dinámica diaria 
de un proceso electoral cuando en 
Movimiento Ciudadano hemos sido 
claros con nuestras propuestas”.

La candidata de MC al gobierno de 
Tlaquepaque, Citlalli Amaya, se dirigió a 
la militancia y les aseguró que pueden 
estar tranquilos, porque tienen todo su 
respaldo y protección, además rechazó 
la violencia ejercida en su contra.

“Rechazo de manera contundente 

los hechos de provocación dados el 
día de ayer, mientras se llevaba a cabo 
un momento de democracia donde 
dábamos a conocer los candidatos 
nuestro punto de vista, quiero decirle a 
la militancia de Movimiento Ciudadano 
en San Pedro Tlaquepaque, que se 
sientan tranquilos, que sientan seguros, 
que somos más los buenos, que 
seguiremos luchando todos los días 
para encontrar las soluciones, pero 
sobre todo las respuestas de lo que la 
ciudadanía necesita”, dijo.

Por otro lado, aseguró que ya hay dos 
denuncias interpuestas por parte de las 
personas que sufrieron heridas graves 
en estos hechos y señaló que esto 
es resultado de la estrategia de 
Morena en Tlaquepaque, 
ya que su candidata 
solo se encarga de 
desprestigiar y 
atacar.
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Romo señaló que estas prácticas violentas vienen desde la Ciudad de México.

El candidato presentó su concepto 
Humanismo a la Tapatía.
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Chema Martínez 
presenta eje de 
Barrios Tranquilos
Juan Carlos Huerta /Colaboración Quadratín Jalisco

El candidato de la coalición Sigamos 
Haciendo Historia al gobierno 
municipal de Guadalajara, José María 

‘Chema’ Martínez presentó su concepto 
denominado ‘Humanismo a la Tapatía’, 
basado en su eje denominado Barrios 
Tranquilos.

Impulsado por los partidos Morena, PT, 
Verde Ecologista y los locales Hagamos, 
y Futuro, expuso que la ciudad se 
ubica estadísticamente, por encima 
del promedio nacional, en materia de 
actos delictivos, según las encuestas de 
percepción del INEGI que refieren una 
sensación de inseguridad en 3 de cada 4 
habitantes.

“Estamos convencidos del Humanismo 
Mexicano; nos preocupa el deterioro que 
generó el cártel inmobiliario y la corrupta 
visión de ciudad que tiene Movimiento 
Ciudadano, se recrudeció el olvido en 
muchas partes de nuestra ciudad”, dijo.

Su programa de seguridad trabajará 
desde ocho puntos, y el primero es que 
se contará con al menos mil policías más 
en el estado de fuerza, lo que duplicará 
el número de elementos que patrullen 
las calles. Este punto creará un Bono 
de Paz, para estimular a los elementos 
que contribuyan a reducir la incidencia 
delictiva en sus zonas de trabajo.

Agregó que se habilitarán siete mil 
cámaras provistas de tecnología, de 
inteligencia artificial para reforzar el C4 
privilegiando la prevención y el respeto 
a los derechos humanos;
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Presenta Sheinbaum eje 
Prosperidad Compartida 

La candidata de Morena a la presidencia mostró los pasos a seguir en 
economía una vez instalada en el mandato nacional 

Morena Víctor Mejía/Quadratín México 

La candidata de Morena a la 
presidencia, Claudia Sheinbaum, 
fungió como anfitriona de los 
empresarios de México, a quienes 

mostró los pasos a seguir en economía 
una vez instalada como Presidenta de la 
República, a través del eje Prosperidad 
Compartida. 

En este eje Sheinbaum Pardo 
presentó información sobre la 
Economía Moral y la Austeridad 
Republicana, donde mencionó que se 
mantendrá la autonomía del Banco 
de México; descartó los gasolinazos y 
aumento al gas y la luz por encima de la 
inflación; continuarán con la austeridad 
republicana, y las disciplinas financieras 
y fiscal; se garantizará que no vuelvan 
los excesos de los servidores públicos; 
como hasta ahora, no se condonarán 
impuestos a grandes contribuyentes y 
continuará con el combate a la evasión; 
además de mantener un equilibrio 
razonable entre deuda y Producto 
Interno Bruto (PIB). 

Se continuará con el aumento el 
salario mínimo, en acuerdo con el sector 
empresarial, convenciéndolos de que 
llegue a 2.5 canastas básicas mensuales; 
también se asegura seguridad, llegando 
a la atención de las causas de la misma, 
la consolidación de la Guardia Nacional, 
el fortalecimiento en la investigación, 
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Claudia Sheinbaum, fungió como anfitriona de los empresarios de México. 

Los líderes del PAN, PRI y PRD ofrecieron conferencia de prensa. 
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De la cárcel a Morena; así exhiben a candidatos y operadores 
Carlos Cordero/Quadratín México 

PRI, PAN y PRD van contra aspirantes 
a candidatos u operadores 
políticos de Morena que han 

enfrentado la justicia e incluso estado 
en la cárcel, por lo que presentaron una 
denuncia ante la Fiscalía General de la 
República (FGR) en acusación directa 
de Eugenio Hernández, Eukid Castañón 

y Raymundo Martínez. 
En conferencia de prensa, 

los líderes del PAN, PRI 
y PRD, Marko Cortés, 

Alejandro Moreno y 
Jesús Zambrano, 
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transferencia tecnológica, desarrollo e 
investigación; digitalización con 
la ventanilla única de inversión; 
sostenibilidad, enfocándose en el 
agua, la energía renovable y manejo 
de residuos; se identificará vocaciones 
productivas para 10 corredores de 
desarrollo regionales. 

Igualmente se desarrollarán los 
Polos del Bienestar a lo largo y ancho 
del país; se hará la Estrategia Nacional 
de Relocalización en los corredores 
industriales se garantizará el bienestar y 
acceso a servicios de las trabajadoras y 
los trabajadores, beneficiando los entre 
otras cosas con vivienda y centros de 
salud. 

En energía CFE mantendrá su 
participación en la generación eléctrica 
del 54 por ciento, mientras que en el 
46 por ciento de generación privada se 
establecerán reglas claras que generen 
certeza y tengan como fin mayor el 
bienestar y el interés de la nación; 
impulsarán la transición energética, 
las energías renovables y la eficiencia 
energética serán una característica del 
próximo gobierno. 

coordinación con las policías estatales, 
y la tan mencionada reforma judicial. 

En cuanto a la planeación de la 
inversión, la doctora Sheinbaum señaló 

que son cinco puntos importantes, la 
inclusión de mujeres y jóvenes para 
integrarlos a las cadenas de suministros; 
innovación con el impulso a la 

anunciaron la presentación de 
una querella contra personajes a 

quienes llamaron “delincuentes”, 
como el exgobernador del estado de 

Tamaulipas, Eugenio Hernández, 
quien es candidato a senador por el 
Partido Verde Ecologista de México 
(PVEM). 

Otro de los acusados se trata de 
Eukid Castañón Herrera, señalado 
de ser el encargado de manejar la 
red de extorsión y espionaje. 

Señalaron al senador Eruviel Ávila 
de arropar Raymundo Martínez 
Zendejas, hijo de Raymundo Martínez 
Carbajal, exalcalde de Toluca acusado 
de extorsión, por los delitos de desvío de 
recursos y peculado por varios millones 
de pesos, y no haber comprobado los 
recursos federales de los fondos de 
aportaciones de trabajo.respectivamente,
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Atlas tiene un pie fuera
del Clausura 2024

Las Tuzas sacaron un 
importante triunfo por 

3-1 en la cancha del 
Estadio Jalisco
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El equipo de Atlas 
femenil tiene apenas 14 
puntos. 

Leones Negros se medirá ante Atlético La Paz. 
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Leones 
Negros 
quiere 
revancha 
César Huerta/Quadratín Jalisco

Sólo una derrota sufrieron los Leones 
Negros durante la fase regular del 
Torneo Clausura 2024 de la Liga 

de Expansión, frente al Atlético La Paz. 
Calificaron como segundos de la tabla 
y ahora están a la espera de conocer su 
rival para los Cuartos de Final, que será 
el ganador del duelo de play in que 
disputará precisamente La Paz frente 
a Mineros de Zacatecas. El conjunto 
universitario quiere revancha luego 
del 4-2 que les propinaron durante la 
campaña.

“Sería bonito volver a encontrarnos 
(con el Atlético La Paz), vernos frente 
a frente otra vez y dar ese golpe de 
autoridad. Por lo pronto, seguimos 
trabajando para quien nos toque. 
Esperar al rival, prepáranos para la 
siguiente semana meter toda la carne al 
asador y ahora sí apuntar a ganar cada 
partido”, explicó el portero universitario 
Salim Hernández.

“Es una sensación positiva en el 
grupo. Se logró el primer objetivo que 
era calificar en los primeros lugares, 
creo que esta etapa regular se consolidó 
con el mayor número de victorias y 
empates, con menos derrotas. Es algo 
que nos hacía falta, esa parte defensiva 
consolidarnos. Creo que se hizo bien”, 
añadió el guardameta.

César Huerta/Quadratín Jalisco

Atlas soñó con sacar algo frente 
al Pachuca, pero al final, no pudo 
sostener el empate y terminó por 
sucumbir ante un plantel mucho 

mejor armado. Las Tuzas sacaron un 
importante triunfo por 3-1, la tarde del 
lunes en la cancha del Estadio Jalisco. 
Las rojinegras tienen un pie fuera del 
Torneo Clausura 2024 de la Liga MX 
Femenil, con todavía tres jornadas por 
disputar.

El arranque del encuentro fue por 
demás complicado para la escuadra 
local. Se jugaba apenas el minuto 
14, cuando Charlyn Corral tomó la 
redonda lejos del arco rival. Por el 
centro del campo, encontró una 
complaciente marca y se animó a 
soltar la pierna. Disparo potente que 
superó el lance de la guardameta, 
que estaba adelantada. El balón 
pegó en el travesaño y cruzó la línea 
para el 1-0.

Atlas reaccionó con la desventaja. 
Comenzó a generar oportunidades 
y se vio mejor por momentos que su 

rival. Cerca del descanso, la silbante 
marcó una pena máxima. Paola 
García fue quien se paró frente al 
manchón. Cobró con un derechazo 
potente y cruzado. La portera 
visitante adivinó la trayectoria, 
pero le superó la velocidad del 
esférico. Las redes se movieron al 
‘43, con el 1-1.

En la segunda parte, Pachuca 
se lanzó al frente, en busca de 
imponer la mejor calidad de su 
plantel. Dio varios avisos: al ‘47, 
Charlyn Corral entró al área por 
el costado izquierdo y cruzó un 
zurdazo que pasó a centímetros 
del poste y cinco minutos más 
tarde, la misma jugadora se quitó a 
dos rivales de encima, pero cuando 
definió con un punterazo, la portera 
local evitó con el pie la anotación.

En la recta final apretaron de nuevo 
las Tuzas. Se jugaba el ‘85, cuando 
Alice Soto tomó la redonda por el 
centro, en la orilla del área. Abrió 
hacia el costado izquierdo, donde 
Charly Corral acomodó de buena 
manera el cuerpo, para rematar con 

pierna derecha, al poste más lejano. 
La pelota estremeció nuevamente 
las redes con el 2-1.

Al verse en desventaja, se 
derrumbó el ánimo de las 
Rojinegras. Y al minuto 95, Alice 
Soto tomó el esférico dentro 
del área, cargada a la izquierda. 
Recorrió hacia el centro para soltar 
un derechazo que entró pegado 
a primer poste. Así, en el tiempo 
agregado llegó el 3-1 definitivo, 
que mantiene a las visitantes en la 
pelea por los primeros lugares.

Tras el resultado, Atlas agoniza 
en el Torneo Clausura 2024 de la 
Liga MX Femenil. Está a punto de 
quedarse fuera de la Liguilla por 
segundo semestre consecutivo 
pues ocupa el lugar 12, con 
apenas 14 puntos, a 8 del octavo 
puesto, cuando restan solo tres 
partidos por disputar. Pachuca, 
por su parte, ya amarró 
su boleto a Cuartos de 
Final y es segundo 
de la tabla con 32 
unidades.



martes 16 de abril de 2024

¿Sabes qué
emergencia?
debes hacer en una

LLAMA SOLO EN
EMERGENCIAS

  Respira y detalla la mayor información

  a las preguntas del protocolo
  sobre el incidente. Y trata de dar respuesta

  Marca al 9-1-1

  donde se presenta la emergencia

  Proporciona detalles sobre la ubicación

  Agrega puntos de referencia 

  para agilizar la localización

  encargada de la emergencia

  La información será remitida a la corporación


